

LE COLLECTIF ABOLITIONNISTE NANTAIS – CAN

Créé en 2018 à Nantes, le CAN représente les associations aussi bien nationales que régionales ou locales engagées dans la lutte pour l'abolition de la prostitution.

Il regroupe à ce jour :

- Mouvement du Nid
- 44 Vilaines Filles
- Femmes Solidaires comité local Nantes
- Émulsion
- L'Amazone Nantes
- Zéromacho 44
- Les AFFS (Ateliers Femmes et Féminisme)
- Femmes pour le Dire, Femmes pour Agir (FDFA)
- Alfa (Association Locale des Femmes Algériennes), antenne nantaise de Apel-Égalité
- Collectif Femmes-mixité CGT UD 44
- Solidarité Femmes Loire-Atlantique
- Osez Le Féminisme (OLF)
- CIDFF (Centres d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles)
- Ciné Femmes

En tant que porte-voix féministe de l'abolitionnisme dans la 5^e ville de France, le CAN mène actions et prises de position : communiqués, conférences de presse, édition de cartes postales, organisations de débats, réalisation d'expositions.

Il entend ainsi dénoncer :

Les violences en action dans le milieu de la prostitution

- en informant des dommages de santé (physique et psychologique) que subissent les personnes prostituées,
- en alertant les jeunes filles et les femmes sur les pièges qui les menacent,

La prostitution comme une atteinte permanente à l'égalité femmes/hommes

- en rappelant les droits des femmes sur leur propre corps
- en soulignant que l'exploitation financière des corps des femmes ne peut en aucun cas servir ces droits.

Le système prostituteur et ceux à qui il profite

- en soulignant le rôle de la misère, des discriminations et des violences faites aux femmes dans l'entrée dans la prostitution
- en dévoilant ceux qui profitent financièrement de la prostitution, et de l'industrie du sexe en général
- en rappelant la responsabilité des « clients » prostituteurs

Celles et ceux qui voudraient faire de la prostitution un « travail » comme un autre

- en rappelant qu'aucun des critères définissant le travail ne peut lui être attribué
- en soulignant que personne ne voudrait voir une proche choisir une telle voie
- en exigeant des pouvoirs publics de bannir ce terme en ce qui concerne la prostitution

La faible application de la loi française

- en rappelant l'engagement abolitionniste de l'État français et les lois qui servent cet engagement
- en faisant connaître et promouvoir les moyens de sortie de la prostitution
- en soutenant la ville de Nantes dans son engagement abolitionniste.

COLLECTIF ABOLITIONNISTE NANTAIS (CAN) : collectifabolitionnistenantais@laposte.net